



United Way Oxford takes part in the Community Services Recovery Fund – a \$400 million investment in charities and non-profits

Now more than ever, charities and non-profits are playing a key role in addressing persistent and complex social problems faced by all Canadians. The Community Services Recovery Fund is a \$400 million investment from the Government of Canada to support charities and non-profits as they build resilience by making investments in their people, organizations, and program innovation.

United Way Oxford is proud to be taking part in the Community Services Recovery Fund, a collaboration between United Way Centraide Canada, Canadian Red Cross, and Community Foundations of Canada to provide funding to Community Service Organizations, including non-profit organizations, Indigenous Governing Bodies, and Registered Charities located across Canada. The Community Services Recovery Fund responds to what charities and non-profits need right now and supports organizations as they adapt to the long-term impacts of the COVID-19 pandemic.

The deadline for applications was February 21, 2023. Applications are now being reviewed, and successful applicants will be informed by summer.

Visit www.communityservicesrecoveryfund.ca for more information.

Français | French

Centraide United Way Oxford participe au Fonds de relance des services communautaires, un investissement de 400 millions de dollars visant à soutenir les organismes de bienfaisance et les organismes sans but lucratif

Plus que jamais, les organismes de bienfaisance et les organismes sans but lucratif jouent un rôle de premier plan pour offrir des solutions aux problèmes sociaux persistants et complexes qui affectent les Canadiens et Canadiennes. Le Fonds de relance des services communautaires est un investissement de 400 millions de dollars du gouvernement du Canada visant à aider les organismes de bienfaisance et les organismes sans but lucratif à bâtir leur résilience en investissant dans leurs gens, leurs organisations et l'innovation de leurs programmes.

Centraide United Way Oxford est fier de participer au Fonds de relance des services communautaires, une collaboration entre Centraide United Way Canada, la Croix-Rouge canadienne et les Fondations communautaires du Canada pour fournir du financement aux organismes communautaires, incluant les organismes sans but lucratif, les corps dirigeants autochtones et les organismes de bienfaisance enregistrés situés partout au Canada. Le Fonds de relance des services communautaires est une réponse aux besoins actuels des organismes de bienfaisance et organismes sans but lucratif. Il les aidera à s'adapter aux effets à long terme de la pandémie de COVID-19.

La date limite pour présenter une demande était le 21 février 2023. Les demandes sont en cours d'évaluation et les organismes retenus en seront informés d'ici l'été.

Pour en savoir davantage, visitez le site fondsderelancedesservicescommunautaires.ca.